



Iniciar sesión



Support people of Ukraine

Your donations help us to provide humanitarian relief to millions of suffering people

Ecopetrol entrega otros \$720 millones para impulsar la innovación en Colombia

Valora Analitik - Hace 6 h

Reaccionar

comentarios

Compartir

Guardar



Ecopetrol entrega otros \$720 millones para impulsar la innovación en Colombia
© Proporcionado por Valora Analitik

Ecopetrol, en alianza con Unired, adelantó la primera fase de premiación prevista para 2022 del concurso Innóvate – Generando Valor. Vea más [noticias empresariales](#) Con 24 inscritos de cinco regiones del país, este programa de innovación abierta destinó \$720 millones como capital semilla para impulsar el desarrollo tecnológico de las propuestas ganadoras y, así, **seguir vinculando la ciencia con el sector productivo y el desarrollo del país**. Entre los proyectos reconocidos se encuentran cuatro de empresas de Bucaramanga y dos de Bogotá, **con iniciativas que se destacaron al ofrecer soluciones innovadoras para acelerar la transición energética del país** y la búsqueda de energías limpias, respondiendo a la Estrategia 2040: Energía que Transforma, del Grupo **Ecopetrol**. Otra de las líneas de este proceso de generación de ideas exaltó el interés de las mejores apuestas por modernizar la infraestructura de los laboratorios del Centro de Innovación y Tecnología – ICP, situado en Piedecuesta, Santander. “El programa Innóvate hace parte fundamental de nuestra estrategia de Ciencia, Tecnología e Innovación, impulsando el concepto de SosTECnibilidad® a partir de generación de nuevo conocimiento, escenarios de cocreación y desarrollo de soluciones, que impulsen una matriz de energías renovables. De esta manera, creamos oportunidades para que empresas innovadoras del país, a través de la innovación abierta, fortalezcan su ecosistema y le apuesten a la descarbonización del sector energético y a otros desafíos que tenemos como sociedad y país. Juntos podemos lograr lo imposible”, señaló Ernesto Gutiérrez de Piñeres, vicepresidente de Ciencia, tecnología e Innovación de **Ecopetrol**. Estos fueron los proyectos destacados:

Categoría	Solución	Ganador	Premio
Desafío 1 - Primer puesto	PRAIM (Prototipo Automático de Impregnación de Metales)	Oil Division Colombia S.A.S	\$360'000.000
Desafío 1 - Segundo puesto	SAFETY LAB FCC:Equipo compacto, sencillo, práctico y seguro para impregnación de catalizador.	AC Ingeniería Virtual S.A.S.	\$5'000.000
Desafío 2 - Primer puesto	ARIot, Acidificación de rocas + IoT"	Process Solutions And Equipment	\$150'000.000
Desafío 2- Segundo	PRATSI Procesos Automatizados para el Trabajo Seguro en la Industria	Magma Group S.A.S	\$5'000.000

HISTORIAS MÁS POPULARES

- El Tiempo**
Masacre en Barranquilla: estas son las identidades de las víctimas
- Semana**
Polo Polo estalló por aumento de la gasolina en Colombia y le mandó dura...
- Pulzo**
Catalina Gómez, de 'Día a día', está de luto: "Te vamos a extrañar"
- Semana**
Hombre que estuvo muerto durante 20 minutos reveló qué fue lo que vio y sintió

MÁS DE VALORA ANALITIK

- Acolgen: Colombia no tiene crisis energética, a diferencia de Europa y resto del mundo**
 - Juan Hernán Ortiz llegaría a la presidencia de la ANH**
 - Estas fueron las novedades más relevantes de la D23 Expo 2022 de Disney**
- [Visitar Valora Analitik](#)

puesto	Trabajo Seguro en la industria	Zomac	
Desafío 3 - Primer puesto	Producción eficiente de hidrógeno verde a partir de la descomposición de ácido fórmico asistida por catalizadores derivados del coque de petróleo"	Magma Group S.A.S Zomac	\$80'000.000
Desafío 4 - Primer puesto	Producción de carbón activado a partir de coque del petróleo y evaluación de su comportamiento dinámico en la captura de CO2 presente en gases de combustión"	Universidad Nacional de Colombia. Grupo de investigación en Biomasa y Optimización Térmica de Procesos – BIOT	\$120'000.000

Le puede interesar: Por primera vez desde 2014, **Ecopetrol** está entre los mayores pagadores de dividendos del mundo

Desde 2017 **Ecopetrol** les apuesta a los procesos de innovación abierta con dos programas: el Reto 100x100 e Innóvate. El primer programa ha resuelto 22 desafíos generando alrededor de 130 trabajos directos, de calidad, en las empresas ganadoras, que han recibido alrededor de 477 mil dólares para el diseño y ejecución de estas soluciones disruptivas. Por su parte, Innóvate ha premiado 36 proyectos, promovido la creación de ocho nuevas empresas de base tecnológica en el país y diseñado 32 prototipos tecnológicos, **de los cuales tres se encuentran en trámite de patentes**. Cabe recordar que el año pasado, el Reto 100x100 obtuvo el Reconocimiento a las Buenas Prácticas de Desarrollo Sostenible liderado por Pacto Global de las Naciones Unidas, que destacó este programa por la promoción del trabajo decente y el respeto por los Derechos Humanos, uno de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU. En las próximas semanas se tiene previsto lanzar más desafíos en temáticas enfocadas a la aceleración de la transición energética, el beneficio del desarrollo sostenible en las comunidades y la robotización de las operaciones, entre otras.

MÁS PARA TI



36 4

13 1

Patrocinado Novelodge

Patrocinado Acelerador de Inglés



Increíble: las personas mayores están comprando este nuevo...

Patrocinado Teeth Care



Pruebe este método de inversión para generar un...

Patrocinado Daily Markets



Visa a EE. UU. podría estar más cerca con reciente anuncio que hizo el Gobierno de Petro

Luis Gilberto Murillo, embajador de Colombia en Estados Unidos, señaló que ya hay un plan para disminuir el retraso en la...

1



Support people of Ukraine

Your donations help us to provide humanitarian relief to millions of suffering people

K Kienyke + Seguir Ver perfil

Grupo terrorista MRP reaparece en Bogotá y envía mensaje a Petro

alejandro.poveda - Hace 9 h

Reaccionar 2 comentarios 71 Compartir Guardar

Grupo terrorista MRP reaparece en Bogotá y envía mensaje a Petro
 El Movimiento Revolucionario del Pueblo expresó su deseo de diálogo por medio de un mensaje dirigido al Gobierno Nacional.



MRP Célula terrorista
 © Proporcionado por Kienyke

El Movimiento Revolucionario del Pueblo MRP, responsable del atentado contra el Centro Comercial Andino en el 2017, reapareció por medio de un video publicado en YouTube en el que saluda al nuevo gobierno de Gustavo Petro y celebran sus ánimos de diálogo, según dicen, propicios para “conjurar el nuevo ciclo de guerra y violencia en ciernes sobre nuestro país”.

En el video, de poco más de 5 minutos, aparecen dos personas encapuchadas: un hombre armado y una mujer. Siendo esta última quien lee el comunicado dirigido al gobierno nacional. En la escena también se observa una bandera del Movimiento Revolucionario del Pueblo MRP que ganó mayor relevancia luego del ataque adelantado en uno de los baños del centro comercial Andino, en el que 3 personas perdieron la vida y otras 10 resultaron heridas.



El MRP expresa su voluntad de diálogo y paz

Copiar enla...

HISTORIAS MÁS POPULARES

- El Tiempo Masacre en Barranquilla: estas son las identidades de las víctimas
- Semana Polo Polo estalló por aumento de la gasolina en Colombia y le mandó dura...
- Pulzo Catalina Gómez, de 'Día a día', está de luto: "Te vamos a extrañar"
- Semana Hombre que estuvo muerto durante 20 minutos reveló qué fue lo que vio y sintió

MÁS DE KIENYKE

El polémico proyecto que plantea la transexualidad como trastorno

¿Cuánto le costará tanquear su vehículo, con el aumento en la gasolina?

¿Quién es Hernando Chica Zuccardi, nuevo presidente del Banco Agrario?

Visitar Kienyke

Unirse a la conversación 2



" class="video-embed-field-lazy">



“El Movimiento revolucionario del pueblo MRP, convencido como tantos otros de las necesarias transformaciones políticas que requiere Colombia, se dirige a ustedes para manifestar la intención honesta y clara de aportar en la solución de los actuales problemas nacionales”, dice uno de los apartados de la misiva del MRP.

Así mismo, en otro apartado del mensaje, el Movimiento Revolucionario del Pueblo **expresa su deseo de diálogo y de aportar a “la construcción de una Colombia donde la paz sea expresión de democracia para el pueblo**, una Colombia en la que se rompa el ciclo de ignominias, engaños y negación de derechos para los colombianos”.

En ese sentido, el mensaje también va dirigido a la colectividad del ‘Pacto Histórico’, partido político con mayorías en el Congreso de la República **para abrir sus espacios y generar mayor representación a la diversidad política del país.**



" class="video-embed-field-lazy">



Grupo terrorista MRP reaparece en Bogotá y envía mensaje a Petro
© Proporcionado por Kienyke

“Creemos que la confluencia de fuerzas denominada Pacto Histórico debe ampliarse a las fuerzas políticas democráticas y revolucionarias que han luchado por democracia, pan, paz, trabajo, salud, educación y justicia para el pueblo, reconocer la multipolaridad política y situarse en el mundo con ese mismo enfoque para darle vida a una democracia real”, asegura el MRP.



En el mismo canal de YouTube, el grupo ha compartido varios comunicados intimidatorios, también de forma anónima y haciendo gala de diversas armas de fuego.

- Te puede interesar: [Barranquilla: ataque armado deja 6 muertos y 3 heridos](#)

Las intenciones de la célula urbana, aparecen en medio de la propuesta de Gustavo Petro de adelantar la “paz total” en todo el territorio nacional, y que sugiere adelantar diálogos de paz con las diversas organizaciones armadas con el fin de llegar al desarme y posterior desmovilización de este tipo de colectividades.

MÁS PARA TI

Amazon Prime Video - Empieza hoy tu prueba gratis

Patrocinado primevideo.com

Mira todo a millas de distancia como si estuvieras justo al lado

Patrocinado Consumer Tech

Get Paid to Play Games

Patrocinado BUFF

El Espectador

Polémica: el rey Carlos III le exigió a Harry no llevar a Meghan Markle a Balmoral

62 2

Semana

Video: capturan a taxista que asesinó a sangre fría a presunto ladrón en Itagüí, Antioquia

10

Futbolred

Matías Mier luce su nuevo amor: jugador de Santa Fe está feliz

7

Pulzo

Lanzan advertencia contra Petro: dos de sus acciones ya han tumbado presidentes

36 4





S Semana

Salen a la luz fotos de fuerte pelea que tuvieron Shakira y Piqué antes de separarse

👍 2 ...



Showbiz Daily

¿Por qué Meghan Markle no estuvo en Balmoral cuando murió la reina?

😊👍👏 13 💬 1 ...



Amazon Prime Video - Promoción \$2.99USD al mes

Patrocinado primevideo.com ▶ ...



Esta genial cámara de seguridad con bombilla ha llegado por fi...

Patrocinado Sin instalación, sin cost... ▶ ...



Bogotá: Liquidación de sofás de modelos antiguos. Los precios...



Inversión inteligente



E El País (Colombia)

Ucrania: cambio de rumbo

La reconquista de territorio ocupado por Rusia define la primera contraofensiva efectiva tras el inicio de la guerra